

PRESSEMITTEILUNG

Glasfaserausbau in den Gemeinden Teunz und Niedermurach: LEONET startet Informations- und Vermarktungsphase mit zwei Infoabenden

Deggendorf / Teunz / Niedermurach, 26. Februar 2024 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET will die beiden Gemeinden Teunz und Niedermurach im Landkreis Schwandorf mit gigabitfähiger Glasfaser ausbauen. LEONET Kommunalbetreuerin Sandy Hutterer hat mit den Bürgermeistern Norbert Eckl für Teunz und Martin Prey für Niedermurach bereits Kooperationsverträge unterzeichnet. Nun startet eine zweimonatige Informations- und Vermarktungsphase, zu deren Beginn LEONET am 27. Februar in Teunz und am 5. März in Niedermurach jeweils einen Infoabend für alle Bürgerinnen und Bürger veranstaltet.

In Teunz findet der Infoabend in der **Mehrzweckhalle (Schulstraße 11)** und in Niedermurach in der **Mehrzweckhalle (Schulstraße 14)** statt.

Beginn ist jeweils um 19 Uhr, eine Voranmeldung ist nicht nötig.

Die Abende werden von den Bürgermeistern der Gemeinden mit Grußworten eröffnet, anschließend wird LEONET Projektleiter Kay Roehle den geplanten Glasfaserausbau detailliert vorstellen und Fragen der Bevölkerung beantworten.

Insgesamt werden auf einer Länge von 44 Kilometern Leerrohre für Glasfaserkabel verlegt, über die LEONET künftig Internetanschlüsse mit einer Download-Geschwindigkeit von 1.000 Mbit/s bereitstellen kann – bei Bedarf mehr. Finanziert wird das Projekt über den geförderten Ausbau: Die errechnete Wirtschaftlichkeitslücke trägt der Freistaat mit seiner Gigabitrichtlinie zu 90 Prozent, zehn Prozent steuern jeweils die beiden Gemeinden bei. In Summe sind dann 1150 Haushalte und Gewerbe durch den Glasfaserausbau für die digitale Zukunft gerüstet, in Teunz könnten 740 Haushalte und in Niedermurach 370 davon profitieren. „Alle Hauseigentümer erhalten im geförderten Gebiet den Glasfaseranschluss gratis ins Gebäude verlegt. Um in den Genuss eines kostenlosen Glasfaseranschlusses zu kommen, ist nur ein sogenannter Gestattungsvertrag notwendig. Es ist die perfekte Gelegenheit, seine Immobilie fit für die digitale Zukunft zu machen“, erklärt Benjamin Zwack, Breitbandpate der beiden Kommunen. Ein Unternehmen aus der Region wird die Tiefbauarbeiten übernehmen, die bis Spätherbst 2025 gestellt sein sollen.

LEONET ist im Landkreis Schwandorf vielerorts aktiv: In Steinberg am See hat LEONET vergangenes Jahr bereits ein glasfaserbasiertes Netz eigenwirtschaftlich verlegt und versorgt nun 945 Haushalte und Gewerbe mit schnellem und



stabilem Internet. In Oberviechtach haben im Gewerbegebiet 75 Unternehmen gigabitfähige Glasfaser erhalten und in der Kreisstadt Schwandorf sind die Ortsteile Bubach und Klardorf auch bereits fertig gestellt. Für den Ortsteil Büchelkühn erfolgt aktuell die Detailplanung zum eigenwirtschaftlichen Ausbau ebenso wie in der Stadt Teublitz.

Weitere Informationen: leonet.de/niedermurach und leonet.de/teunz

Weitere Beratung: service@leonet.de oder: 0800 8045 845 oder Beratungsstützpunkt Gemeindehaus Teunz, Hauptstr.14, 92552 Teunz immer dienstags von 14-16 Uhr und Gemeindehaus Niedermurach, Sitzungssaal im UG der Mehrzweckhalle, Schulstr.14 in 92545 Niedermurach immer donnerstags 14-16 Uhr und bei unseren Partnershops Elektrogeräte+Elektromaterial Rückl, Reichertsmühle 2, 92545 Niedermurach, Tel: 09671-9237911, Mobil: 0151-57226479, E-Mail: mail@elektroerueckl.de und Teletechnik Meier, Zeinried 22, 92552 Teunz, Tel: 09655242, E-Mail: teletechnik-meier@t-online.de und Reitinger GmbH & Co. KG, Am Steinbruch 1, 92559 Winklarn, Tel: 09676 9233950, Mobil: 0152 5279622145, E-Mail: info@reitinger.net

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit über 15 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 4.000 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de
Mobil: 0151-1881 9222

Elisabeth Gries
Referentin Unternehmenskommunikation
E-Mail: elisabeth.gries@leonet.de
Mobil: 0151-7223 3910